
Pour une ville solidaire, active et durable 

Madame, Monsieur, Chers concitoyens,

Après une année particulièrement difficile, de par l’épreuve du confinement et la 
gestion des mesures sanitaires, de par l’épreuve de cette contestation des résultats 
du scrutin il y a un an, je crois avoir su mener de front toutes les batailles, avec force et 
vigueur, grâce à mon équipe, avec le travail et la confiance des services de la Mairie. 
Nous l’avons fait avec dignité. Vous l’avez constaté, jamais nous n’avons répondu aux 
différentes attaques et aux provocations. Le travail au service de l’intérêt général a été 
notre seul guide. 

Je me bats pour continuer l’œuvre commencée par Jean-Yves MERLE qui est humblement 
et honorablement parti en nous laissant un très bel héritage. Après des observations 
favorables de la Chambre Régionale des comptes en 2016, la santé financière de 
la ville n’a cessé de s’améliorer, témoignant ainsi d’une gestion saine et parfaitement 
maîtrisée. Son bilan nous permet d’envisager l’avenir et nos investissements avec sérénité. 
À ses côtés, je me suis battue et je continuerai de le faire pour transformer encore notre 
commune, pour en faire une ville où il fait bon vivre, pour vous, pour l’avenir de nos 
jeunes.

@myriam.mulot.candidate www.myriam-mulot.fr

ÉLECTIONS MUNICIPALES
DIMANCHE 30 MAI 2021

contact@myriam-mulot.fr

‘‘
Myriam MULOT
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Attachée aux valeurs républicaines, citoyennes, laïques et démocratiques, je suis libre 
de toute étiquette politique. Je repars avec la même équipe citoyenne à laquelle 
d’autres volontés se sont ralliées qui ont compris ce que nous voulions vous apporter. 
Dans les épreuves, cette équipe vous a démontré sa solidité et sa bienveillance.

Je compte sur vous pour faire des élections du dimanche 30 mai 2021 une belle victoire, 
pour continuer ensemble, l’action engagée au service de tous les Bondevillais.

Merci pour votre confiance. Croyez en mon entier dévouement.

Bien chaleureusement à vous et aux vôtres !

Myriam MULOT



La gestion de la crise sanitaire

À toutes ces mesures, le message est toujours suivi d’un conseil : « rapprochez-vous de 
vos Mairies… » Le Maire étant le relais de l’État, comme dans toutes les communes 
depuis l’apparition de la pandémie, nous avons dû relayer, appliquer et faire appliquer 
les décisions de l’État, informer et rassurer la population, assurer la continuité du Service 
Public, avec le soutien précieux des services municipaux et de toutes les bonnes 
volontés, notamment pour venir en aide aux personnes fragiles. Nos missions ont mobilisé 
tous les échelons : des élus aux fonctionnaires en passant par des vacataires que nous 
avons dû employer, pour assurer les mesures sanitaires dans les écoles.

Aussi, depuis un an, mon équipe et nos services municipaux sont mobilisés pour aider 
et accompagner les personnels et les administrés dans un contexte particulièrement 
difficile, tout en assurant les affaires courantes.
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Pour certains, le Conseil d’État nous a désavoués. Rien n’est plus inexact. Voilà la stricte 
réalité. Après des premières conclusions où le rapporteur public du Conseil d’État 
pronait l’annulation de la décision du Tribunal administratif de Rouen et la confirmation 
de l’élection de Myriam MULOT et de son équipe, celui-ci s’est ravisé. Le Conseil d’État 
n’avait jamais eu à juger d’une affaire semblable concernant la présence de logos 
d’associations dans un tract de campagne. D’où sa prudence dans sa décision : c’est 
compte tenu du faible écart de voix entre les deux listes qu’il a estimé que la 
présence de ces logos associatifs a pu avoir nui à la sincérité du scrutin. On voit bien 
ainsi que la Haute Juridiction est loin d’être catégorique.

Nous prenons acte de sa décision et nous partons, encore plus déterminés que jamais, 
à ces élections, afin de poursuivre l’action déjà bien engagée.

LA CRISE SANITAIRE

POURQUOI SOMMES- NOUS 
DE NOUVEAU APPELÉS AUX URNES ?



MALGRÉ LA CRISE, UN BUDGET TRÈS MAÎTRISÉ

La gestion de cette crise sanitaire n’est évidemment pas sans conséquences puisqu’elle 
a généré des dépenses inévitables : 58 833€. Or, le budget n’a pas seulement été 
affecté par ces dépenses supplémentaires mais les recettes ont également diminué 
depuis 1 an. 

L’organisation de cette nouvelle élection municipale va coûter à la commune : environ 
20 000€. Malgré tout, notre situation financière demeure bonne.
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Les Maires ont pallié les difficultés de la crise sanitaire

Au-delà du renforcement de certaines activités, comme mes collègues élus des autres 
communes, nous avons dû pallier les difficultés de la crise sanitaire. Le masque devenu 
fortement conseillé, nous avons dû en trouver pour en fournir le plus vite possible à la 
population, en priorité à nos séniors. Toutes les municipalités ont connu cette sombre 
période. La demande explosait et les prix flambaient. Pour nous aider, nous avons eu la 
chance d’avoir 25 bénévoles qui ont passé beaucoup de temps à fabriquer ceux que 
nous avons réservés à nos anciens. 
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ENSEMBLE NOUS L’AVONS FAIT !
Nous pouvons annoncer :

le désendettement de la commune : de - 42%, soit 1 245 422€ de dettes en moins.

Le prix de la cantine scolaire a été baissé de 3,60€ à 2€ et 0.50€ si le quotient familial 
est faible.

L’achat du terrain de la future salle polyvalente et de la nouvelle école de musique 
sans recourir à l’emprunt.

La Rénovation énergétique et modernisation de la Mairie (accessibilité) en cours 
de réalisation sans recourir à l’emprunt d’une part et grâce aux subventions (Métropole, 
État, Département) → coût total : 900 000€

L’achat d’un camion avec rampe de chargement sans recourir à l’emprunt → 25 000€

La zone Linoleum : La Métropole a signé son engagement pour son acquisition.

L’antenne de vie sociale sur le quartier Jean Moulin est en cours de réalisation sans 
recourir à l’emprunt et grâce aux subventions pour un coût total de 380 000€.



Le réaménagement de la place Sadi-Carnot est prêt à accueillir les futurs 
branchements pour recharger les véhicules électriques.

Des voiries refaites en 2020, hors programme (rues des Mouettes, Tourterelles et de 
la Chesnaye).

Le dossier de la maison médicale est engagé.

La sécurité de la sortie de l’école André Marie a été améliorée par la construction 
d’un plateau surélevé grâce à la Métropole.

La rénovation de l’école maternelle André Marie (peinture, changement de jeux, 
revêtement de sol et grillage).

Le remplacement des équipements extérieurs de toutes les écoles (bancs, jeux, etc).

Le fleurissement de la commune (centre-ville, Longs Vallons).

55

Des ateliers numériques sont désormais organisés tous les mercredis et jeudis.

Un Minibus de 34 places gratuit va se mettre en place dès septembre. Il servira pour 
les seniors et les écoles (sorties diverses, voyages, démarches administratives, etc). 

L’aménagement de la zone Leboucher : une OAP a été posée (Orientation 
d’Aménagement et de Programmation).

Après dialogue avec l’État, le PPRI a été revu et permettra de fait la réalisation future de 
notre groupe scolaire du centre-ville et de la nouvelle cuisine centrale.

Un espace arboré, le passage de la Balade du Cailly. Les négociations en cours déjà 
bien avancées nous permettront également de voir naitre des jardins familiaux.

La cuisine centrale a encore augmenté l’alimentation biologique et les choix des circuits 
courts dans les cantines scolaires.

L’Orchestre à l’école a été reconduit et accueille désormais deux fois plus d’élèves 
(3ème classe).

La création de marchés près de la mairie le vendredi matin, et d’un autre le mercredi matin 
dans les Longs Vallons.

La sécurité : Les horaires décalés des policiers municipaux ont été expérimentés et 
s’adaptent désormais en fonction des évènements.

Une partie de la route de Dieppe a été mise en zone 30.

La distribution des bons d’achats pour les seniors.

L’amélioration des équipements : tatamis, remise à neuf des éclairages Tennis.

Des aides sociales ont été mises en place (150€ d’aides sportives culturelles pour 35 
familles, aides aux familles avec bébés, aides urgence alimentaire, bons d’achats).



ENSEMBLE NOUS LE FERONS ! 

Mettre en place dès le 1er octobre du permis de louer sur certains secteurs 
anciens de la ville pour lutter contre le mal-logement.

D’AUTRES PROJETS SONT À VENIR
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Créer un parking d’une vingtaine de places à la piscine.

Reconquerir les chemins ruraux.

Planter un arbre à chaque naissance (prénom et date de naissance de l’enfant).

Mettre en place le R.A.M. (Relais Assistantes Maternelles).

Créer une Ferme pédagogique quartier des Longs Vallons, à proximité de l’école 
André marie.

Poursuivre avec la Métropole le traitement des voiries abimées.

Fleurir le quartier Jean Moulin.

Améliorer les aménagements pour la sécurité sur la route de Dieppe au niveau 
de la piscine.

Relancer le comité de jumelage.

Créer des activités intergénérationnelles pour réunir les anciens et les jeunes.

Réaménager le complexe sportif : piste d’athlétisme, terrain synthétique, Boulodrome.

Construire une piste de « pumptrack » pour les amateurs de skate-board, de 
trottinette et et de rollers

Reprendre les activités dès que possible (Thé dansant, repas seniors, sorties, 
voyages, tournois, Marché de Noël, évenementiel).



la ville que nous voulons...

DIAGNOSTIC DE LA SÉCURITÉ 2019 ET 2020

SOLIDAIRE ET PROTECTRICE ACCOMPAGNER CHACUN

FAVORISER L’ACCÈS AUX SOINS 
ET AUX DROITS

PROTÈGER DES VIOLENCES FAMILIALESFAVORISER L’INSERTION

FACILITER LA VIE DES PERSONNES EN 
SITUATION DE HANDICAP
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À NOTRE-DAME DE BONDEVILLE (CHIFFRES PRÉFECTURE)

2019 2020

ATTEINTES AUX BIENS

VOLS AVEC EFFRACTIONS

INFRACTIONS DES LIEUX DES 
ENGINS MOTORISÉS

VOLS DE 2 ROUES

DESTRUCTION, 
DÉGRADATIONS DES BIENS

INFRACTIONS LIÉS AUX 
STUPÉFIANTS

- 10,13%

- 29,55%

- 25%

- 28,89%

- 33,10%

- 36,11%

- 25,81%

- 66,67%

- 18,75%

- 25%

STABLE

STABLE

ACCOMPAGNER LES COMMERÇANTSPRÉSERVER, VALORISER LE PATRIMOINE

PROTÉGER L’ENVIRONNEMENT ET LE CADRE DE VIE



Georges BENAKOU

Christian FOSSOUL Dieinaba SY

Marc CHANTERIE Martine ROBERGE-LE-CALVEZ

Israel KASONGA

Marie-Hélène HANIVEL

Chentale LEBOUCHER

Myriam MULOT
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Eloi DIARRA

Elisabeth DURAND

Rigobert LOEMBAClaire VASSEUR Anne MAIGRET

Joël BENARD Eric DURAND



Claude GOUPILVirginie BOTTAIS

Michèle GUÉROUT Bernard BIANCOChristel DELAMARE

Patricia VORANGER

Nathalie MOREL

Franck PETIT

David PERRAULT

Philippe RICHIER

9

Anne BENARD Louisette LECOQ Jean-Philippe TANNAY



Chères Bondevillaises,  chers Bondevillais,

Myriam Mulot est une femme engagée au quotidien pour sa ville et ses 
habitants. Je le mesure tous les jours : elle défend avec conviction les projets 
de sa commune à la Metropole, où elle travaille à mes côtés.
 
Dimanche 30 mai, je vous invite à porter massivement vos voix sur la liste 
qu’elle conduit.
 
Dans cette période de crises multiples,  nous avons besoin d’élus solides, 
expérimentés,  en capacité de protéger le présent et de préparer l’avenir. 
Myriam Mulot, votre Maire, a assurément toutes ses qualités.  Je la soutiens 
pleinement.

Chaleureusement, 

Nicolas MAYER-ROSSIGNOL
Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie

TÉMOIGNAGES

J’ai eu l’occasion de croiser fréquemment Myriam MULOT depuis son 
élection. J’ai pu apprécier la qualité de son travail, son ambition pour 
Notre-Dame-de-Bondeville et son dévouement et ses valeurs humaines. Je 
sais le sérieux de son action et sa participation active à la vitalité de la 
métropole rouennaise en bonne intelligence avec toutes les communes et 
notamment celles de la vallée du Cailly.

Je salue son profond attachement à l’éducation, à la culture, mais aussi son 
engagement fort pour la lutte contre les discriminations et l’égalité femmes-
hommes. La vie municipale nécessite une ambition collective et des projets. 
Je souhaite que Myriam puisse donc rapidement poursuivre le travail 
engagé au service de toutes les Bondevillaises et de tous Bondevillais !

Gérard LESEUL
Député de la 5e circonscription de Seine-Maritime

Pour toutes les Bondevillaises et tous les Bondevillais, Myriam MULOT est 
la candidate de la confiance. Elle sait gérer sa ville et apporter de l’aide 
et du soutien à toutes celles et à tous ceux qui en ont le plus besoin. 
Avec détermination, elle a prouvé son engagement malgré les difficultés à 
défendre le sens commun, dans le seul but de servir l’intérêt général.

Pour toutes ces raisons, je suis convaincu que les électeurs de Notre-Dame 
de Bondeville auront à cœur de lui accorder à nouveau leur confiance les 
30 mai et 6 juin prochains.

Stéphane BARRÉ
Maire d’Oissel et Conseiller Départemental
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Je vous invite à réaffirmer avec force votre soutien à Myriam MULOT et à 
l’équipe qu’elle conduit. Une équipe qui a à coeur de prendre soin de 
chacune et chacun des Bondevillaises et des Bondevillais, une équipe 
attachée à la défense des services publics de proximité dont vous avez 
besoin, une équipe solide et constante dans laquelle vous pouvez avoir 
totale confiance.

Céline BRULIN
Sénatrice de la Seine-Maritime, Conseillère régionale de Normandie,  

Membre de la commission de la culture, de l’éducation et de la communication

Je soutiens Myriam MULOT, votre Maire. Je connais son engagement auprès 
de vous, habitantes et habitants de Notre-Dame de Bondeville. Je sais que 
sais compétences et son énergie sont mises au service de l’amélioration 
de vos vies quotidiennes. 

Profondément attachée à sa ville, elle porte ses projets avec beaucoup 
de conviction, notamment à la Métropole où je siège à ses côtés. Nous 
avons besoin d’élu(e)s comme elle pour faire face aux défis sociaux et 
environnenmentaux de nos villes. 

Vous pouvez lui faire confiance pour poursuivre son travail utile, efficace 
et indispensable afin de rendre Notre-Dame de Bondeville encore plus 
solidaire et dynamique.

Joachim MOYSE
Maire de Saint-Etienne-du-Rouvray, Conseiller Régional

Jean-Pierre DUBOC
Ancien Conseiller municipal

Par le communiqué officiel de notre MAIRE, les Bondevillais devront repasser 
devant les urnes prochainement, et malgré les mesures qui encadrent la 
pandémie, ce sera alors le moment d’être mobilisés pour que par ce 
nouveau scrutin : MYRIAM MULOT SOIT NOTRE MAIRE

Depuis plus d’un an, elle a repris la tête de notre commune, succédant à 
Jean-Yves MERLE, période pendant laquelle elle a su obtenir des résultats 
visibles, inscrits à son programme, et qui plus est, ouvert et mis sur les rails des 
projets importants pour l’avenir de Notre-Dame de Bondeville.

Par son expérience, elle a acquit des compétences importantes qui 
favorisèrent son élection au sein de la Métropole. Par son assiduité d’élue 
au sein des trois dernières Élections Municipales, elle a été promue première 
adjointe de Jean-Yves MERLE, et c’est en toute logique qu’elle soit à la tête 
de notre commune. La gestion communale n’a plus de secret pour elle, et 
c’est grâce à toutes ces compétences que nous devons lui faie confiance. 

11



J’aime ma ville et ses habitants. Pour Notre-Dame de Bondeville, faisons-nous 
confiance et avançons ensemble !  

LE DIMANCHE 30 MAI PROCHAIN,

UN SEUL JOUR
UN SEUL TOUR

UN SEUL VOTE
MYRIAM MULOT

ET LES CANDIDATS DE LA LISTE
« TOUS ENSEMBLE POUR NOTRE-DAME DE BONDEVILLE »
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reAprès le scrutin du 30 mai qui devrait confirmer notre légitimité, nous lancerons très vite 
les grandes réalisations. 

Chères Bondevillaises, chers Bondevillais,

@myriam.mulot.candidate www.myriam-mulot.fr contact@myriam-mulot.fr

Myriam MULOT

‘‘

PLUS ENTHOUSIASTES QUE JAMAIS 
POUR DÉVELOPPER NOTRE VILLE,  

MYRIAM MULOT ET SON ÉQUIPE VOUS INVITENT 
À POURSUIVRE LA ROUTE ENSEMBLE  


